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                                与進北小学校運営協議会 
  

第１回学校運営協議会を開催しました 
 

 令和５年４月 24日(月)に「ひだまり」にて第１回学校運営協議会を開催しました。 

 全委員が出席し、たくさんの意見が出されましたので御報告致します。 

 

 第１回は以下の３点についての協議をしました。 

1. 令和５年度学校教育活動の基本方針について 

2. 令和５年度学校運営協議会の活動について 

3. 夢育やらまいか事業に対する意見書について       

 

 １)令和５年度学校教育活動の基本方針について 

 基本方針については大変良いと評価しました。 

 その上で、不登校やいじめがどの程度あるのかの

状況確認をし、「解決には保護者の協力が必要であ

る」ことや、「運営協議会としても協力できれ

ば･･･」という発言がありました。 

 また、教員の働き方改革に対しては、教員の負担を減らすた

めにどうしたら良いか様々な意見を出し、「『与北に赴任すると

いい』『与北ってすごいらしいよ』と言われるようなモデル校

に！」と、明るく、前向きな考えが出ました。 

 キャリア教育については、学校の取組として、どの単元でど

ういう力をつけるのか、今日の授業のめあてで何の力がつくの

か、授業での学びが将来につながっていくよう、キャリアパス

ポートで振り返りをしていること等、教務主任から説明があり

ました。委員からは、「実際どのようなことをしているのか知

らなかった」「しっかりした取組をしているので、保護者の方にもっと伝えていったらどうか」と

の感想が出て、学校としてもより分かりやすく伝えていく必要があると認識しました。 

 

 ２)令和５年度学校運営協議会の活動について 

 学校支援コーディネーターの石田委員より、昨年度の取組をつないで、より教育活動が充実して

いくように考えていきたい、との話がありました。 

 

 ３)夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 委員より、保護者の方が気軽に家庭教育について学ぶことができる講演会や勉強会、ミニセミナ

ーのようなことができると良いという意見が出ました。 

 

 

与進北小学校 

第２回学校運営協議会は６月２６日(月)に開催予定です。CSだより№２で御報告いたします。 



 

 

 

 

 

      

 

       

  

 

 

           

  

 

 

            

 

 

 

「笑顔あふれる学校」にむけて、学校、家庭、地域が連携して取組を進めていきます。 

どうぞよろしくお願いします。

令和５年度学校運営協議会のメンバーを御紹介します 

                              ※敬称略 

委員  稲田 定彦 委員  栗田 孝代 委員  平尾 賢弘 

委員  中根 その美 委員  田光 美智代 委員  富田 真悟 

委員  岩本 晃輔 委員  佐藤 真 学校支援ＣＤ 

石田 みゆき 

オブザーバー 

石井 智也 

オブザーバー 

村田 弘貴 

浜松市教育委員会 

堀田 洋一 


